

Infotep deja su impronta en Providencia y Santa Catalina

Escrito por Redacción

Viernes, 03 de Febrero de 2012 09:49 - Última actualización Viernes, 03 de Febrero de 2012 09:51



El Instituto de Formación Técnica Profesional (Infotep) realizó la clausura del I Ciclo de Articulación del Programa de Operación Turística, que se adelanta en convenio con la Alcaldía de Providencia y Santa Catalina, vinculando a 68 estudiantes del Colegio Junín.

Para este proceso, el alcalde Arturo Robinson Dawkins se comprometió con la comunidad a dejar todos los años en el presupuesto 500 millones de pesos para fortalecer la educación superior en la isla, a fin de aumentar los niveles de competitividad a través de la generación de nuevos puestos de trabajo y fortalecimiento del emprendimiento local.

La rectora del Infotep, Matilde Rodríguez Jaimes, destacó las acciones y los compromisos hechos con el alcalde, ratificando el convenio para seguir capacitando a los estudiantes del municipio, además de sentar bases para que en un futuro no muy lejano, se abra una sede permanente de la entidad en el municipio.

Por otra parte, este proceso de articulación que se realiza con la mayoría de estudiantes de undécimo y décimo grado de los colegios de San Andrés, graduará hoy 157 estudiantes en ceremonia prevista a realizarse en el hotel Sol Caribe Centro, señaló Rodríguez Jaimes.